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令和２年３月定例会  滑川市教育委員会会議録 

 

１ 開 催 日 時  令和２年３月25日(水) 午後３時 

２ 開 催 場 所  滑川市役所本館３階 第２委員会室 

３ 委員の定数  ５名 

４ 委員の現在数    ５名 

５ 出席委員等氏名    石原大三 吉田達郎 水野敏江 大橋央 伊東眞 

６ 欠席委員等氏名    なし  

７ 説明のため出    事務局長(兼スポーツ課長)  上田 博之 

席した者の職  学 務 課 長       広田 積芳 

氏名      生涯学習課長       地崎 紀子 

      子ども課長       落合 真理子 

      教育センター所長     宮島 和生 

 学務課総務係長      加藤 二朗 

８ 会議に付した事項 

日程第１ 前回会議録の承認について 

 

日程第２ 教育長の報告 

 

日程第３ 議案 

議案第４号 令和２年度教育委員会重点施策について  

     議案第５号 滑川市立学校管理規則の一部を改正する規則の制定について 

     議案第６号 滑川市社会教育指導員設置規則の一部を改正する規則の制定

について 

     議案第７号 滑川市公民館指導員設置規則の一部を改正する規則の制定に

ついて 

議案第８号 滑川市体育施設条例施行規則の一部を改正する規則の制定に

ついて 

 

日程第４ 報告事項 

・市議会３月定例会の質問事項等について 

・指定学校変更、区域外就学について 

・令和２年度 小・中学校入学式について 
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日程第５ その他 

・業務改善について 

・土曜授業について 

・起業体験推進事業について 

・水野利詩恵展について      

・スポーツ推進委員について 

・教育・保育施設の利用定員について 

・子ども・子育て支援事業計画について 

 

 

 

 

９ 会議の要旨 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

それでは、ただいまから３月定例会を開会する。 

では日程第１「前回会議録の承認」について、事前に会議録を送付してい

るが、これについてご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

前回会議録は承認されたものとする。 

 

続いて、日程第２ 教育長の報告ということで、私から説明する。 

 

（業務経過等について 資料に基づき報告） 

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、日程第３ 議案について説明願う。 

 

（議案第４号 令和２年度教育委員会重点施策について説明） 

 

オリンピック・パラリンピックの延期が決定したので、表現を改める。 

ただ今の説明について、意見等があるか。 

 

（なし） 

 

それでは議決事項であるので、事務局の原案についてお諮りする。議案第

４号について承認することに異議はないか。 

 

（異議なし） 
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伊東教育長 

 

 

広田課長 

 

 

石原職務代理 

 

伊東教育長 

 

 

石原職務代理 

 

広田課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

地崎課長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

上田局長 

 

 

吉田委員 

 

上田局長 

 

 

賛成多数で議案第４号は原案のとおり承認された。 

では、続けて議案第５号について説明願う。 

 

（議案第５号 滑川市立学校管理規則の一部を改正する規則の制定について

について説明） 

 

いわゆる超勤４項目の扱いは変わるのか。 

 

今回の改正は、在校等時間に関するものであり、超勤４項目について見直

すものではない。 

 

在校等時間には、部活動の指導時間を含めるのか。 

 

その通りである。 

 

それでは議決事項であるので、事務局の原案についてお諮りする。議案第

５号について承認することに異議はないか。 

 

（異議なし） 

 

賛成多数で議案第５号は原案のとおり承認された。 

では、議案第６号及び第７号は、関連するので併せて説明願う。 

 

（議案第６号 滑川市社会教育指導員設置規則の一部を改正する規則の制

定 及び 議案第７号 滑川市公民館指導員設置規則の一部を改正する

規則の制定について説明） 

 

何か意見等はあるか。 

 

（特になし） 

 

それでは議決事項であるので、事務局の原案についてお諮りする。議案第

６号及び議案第７号について承認することに異議はないか。 

 

（異議なし） 

 

賛成多数議案第６号及び第７号は原案のとおり承認された。 

では、続けて議案第８号について説明願う。 

 

（議案第８号 滑川市体育施設条例施行規則の一部を改正する規則の制定に

ついて説明） 

 

滑川中学校のテニスコートの一般利用の予約状況はどうなっているか。 

 

４月分と５月分の２月分について、一般利用の申し込みを受けつけたが、

すべて予約で埋まった。 
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吉田委員 

 

上田局長 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

広田課長 

地崎課長 

上田局長 

落合課長 

 

吉田委員 

 

広田課長 

 

 

伊東教育長 

 

 

大橋委員 

 

 

伊東教育長  

 

石原職務代理 

 

 

伊東教育長 

 

 

大橋委員 

 

広田課長 

 

石原職務代理 

 

落合課長 

 

 

利用する際の申し込み方について知りたい。 

 

２か月に１度開催される学校施設開放調整会において各団体が申し込みを

う。 

 

それでは議決事項であるので、事務局の原案についてお諮りする。議案第

８号について承認することに異議はないか。 

 

（異議なし） 

 

賛成多数で議案第８号は原案のとおり承認された。 

では、続けて日程第４ 報告事項について説明願う。 

 

 

（市議会３月定例会の質問事項等について説明） 

 

 

 

 

小中学校の新学期からは通常通り授業をするのか。 

 

新年度は、予定通り行う予定である。入学式については、卒業式同様に規

模を縮小する予定である。 

 

休校の要請も終わり、文科省から通知で４月からは学校再開となってい

る。今後とも感染拡大に努めたい。 

 

西部小学校以外でも、樹木の管理について対応いただきたい。田中小学校

でも、樹木の枝が他の家に入っているので対応願いたい。 

 

現況を確認して、対応したい。 

 

学校の樹木は、児童生徒の環境のために大切に育てる必要がある。切れば

よいというものではないと考える。どういったスタンスでいるのか。 

 

学校においても緑の保全は大切だと考えるが、剪定、間伐、伐採が必要で

ある。 

 

ＰＣ端末については、児童生徒用同様に先生も一人一台あたるのか。 

 

児童生徒への整備に合わせ、先生用も一人一台整備することとしている。 

 

児童館は、コロナ感染拡大防止のために休館したのか。 

 

利用者を市民に限定し、マスクなどしていただいて開館している。 
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吉田委員 

 

落合課長 

 

水野委員 

 

落合課長 

 

大橋委員 

 

広田課長 

 

 

落合課長 

 

 

 

伊東教育長 

 

広田課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

広田課長 

 

大橋委員 

 

利用者は減っているのか。 

 

減少している。 

 

児童館の利用者を市民に限るという広報はどのようにしているのか。 

 

ホームページ等で広報し、周知に努めている。 

 

子どもたちに学校からマスクを配布することなどをしているのか。 

 

学校で、マスクを配布するということはしていない。咳エチケット、手洗

い、うがい、換気を奨励している。 

 

保育所等については、マスクを配布したがそれでは足りないので手作りマ

スクの紹介などを行った。また、国から布マスクが配布される予定となって

いる。 

 

それでは、次の事項について説明願う。 

 

（区域外就学、指定校変更について） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

それでは、次の事項について説明願う。 

 

（令和２年度 小・中学校入学式について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

それでは、次の事項について説明願う。 

 

（令和２年度始業式・終業式の日程について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

それでは、日程第５ その他について説明願う。 

 

（業務改善について説明） 

 

保護者への配布のタイミングは。 
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広田課長 

 

吉田委員 

 

広田課長 

 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

地崎課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

上田局長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

落合課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

ＰＴＡ総会など、配布した後、説明できるタイミングとしたい。 

 

学校の緊急メールの登録率は。 

 

小学校はほぼ１００％、中学校はそれより少し落ちるくらいとなってい

る。 

 

それでは、次の事項について説明願う。 

 

（土曜授業について） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

それでは、次の事項について説明願う。 

 

（起業体験推進事業について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

それでは、次の事項について説明願う。 

 

（水野利詩恵展についてについて説明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

  

（質疑なし） 

 

それでは、次の事項について説明願う。 

 

（スポーツ推進委員について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

それでは、次の事項について説明願う。 

 

（教育・保育施設の利用定員について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 
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伊東教育長 

 

落合課長 

 

伊藤教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

伊東教育長 

それでは、次の事項について説明願う。 

 

（子ども・子育て支援事業計画について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

それでは、次の事項について説明願う。 

 

（市長と語る会についてについて説明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

  最後に４月の行事予定をお願いする。 

 

（４月行事予定について説明） 

  

  何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

 （次回の定例会の開催を４月21日（火）午後３時に決定） 

 

以上で本日の日程は全て終了した。これで教育委員会３月定例会を閉会す

る。 

（午後５時00分終了） 

 

  

 


